
Опыт передовиков- 
всем строителям

Недавно в парке культуры и отдыха 
имени Маяковского каменщик стройуправ
ления Кап-стр-ой тов. Шадрин провел пока
зательную кладку по методу лауреата 
Сталинской премии Ивана Ширкова. Ре
зультаты работы тов.. Шадрина -поточно- 
расчлененным методом шлакоблочной 
кладки «четверки» были отличными. Он 
выполнил нормы на /30 -проц. Таких ре
зультатов тов. Шадрин смог добиться 
благодаря хорошей организации труда, 
благодаря тому, что при показательной 
кладке он действительно работал по мето
ду Ивана Ширкова. Несколько позднее 
тов. Шадрин выступал на собрании стаха
новцев двух -районов—Орджоникидзевского 
и Куйбышевского, рассказывая о работе 
методом «четверки», а немного раньше по
хожие выступления стахановца треста мож
но . было слышать по радио. '

- Когда мы пишем о работе Тов. Шадри
на, невольно вспоминается случай с брига
дой знатного каменщика Заводстроя тов. 
Турчанинова. Эта бригада в апреле теку
щего года на строительстве двухэтажного 
шлакоблочного дома также провела -пока
зательную кладку по методу тов, Ширко
ва. На показе, как и в парке культуры, 
присутствовали руководители строек города, 
каменщики строительных организаций, 
представители городских общественных ор
ганизаций, но на следующий день тов. 
Турчанинов, несмотря на заявление, что 
теперь он будет -работать методом «четвер

ики», работал старым методом. Да и до 
сих пор бригада тов. Турчанинова ни од
ного дня не работала так, -как она рабо
тала на показательной кладке.

Мы привели этот пример потому, что 
тов. Шадрин точно так же, как тов. Тур
чанинов не может работать _ у себя на 
строительстве, используя передние методы 
груда.

Создается впечатление, что руководители 
треста, в частности его главный инженер 
тов. Харитонов, начальник сектора труда 
и зарплаты тов. Росл-ов да и отдельные- 
руководители стройуправлений, вместо то
го, чтобы действительно стремиться распро
странить -передовые опыты у себя на стройке, 
стараются создать у общественности горо
да ложное представление о состоянии ор
ганизации труда в тресте. Не иначе как 
этим можно об’ясиить выступления камен
щиков тт. Шадрина и Турчанинова.

Каково же истинное положение дел?
-Ни в одном строительном управлении 

передовые методы труда штукатура Ивана 
Кутенкова, каменщиков тт. Шавлюгина и 
Ширкова да и другие не применяются, хо
тя рабочие -с большим желанием готовы 
работать такими высокопроизводительными 
методами. Дело в том, что для организа
ции работ стахановскими методами тре
буются бесперебойное -снабжение материа
лами, наличие стахановского инструмента 
й широкого фронта работ, а значит от ру
ководителей требуется повышение ответ
ственности за создание условий для ста
хановской работы.

В первомайском номере нашей газеты 
мы печатали рассказ штукатура Пром- 
строя тов. Долгорукова, который расска
зывал о своей работе по методу новатора 
Кутенкова. «Метод Кутенкова позволил 
моей бригаде досрочно выполнить перво
майское обязательство...» писал тов. Дол
горуков. Но и тов. Долгоруков сейчас не 
работает поточно-расчлененным методом 
Кутенкова». Если в апреле руководители 
Промстроя сумели создать тов. Долгоруко- 
ву ^ условия для стахановского труда, то 
сейчас они этого не делают.

16 мая в газете печаталась статья «Ши
ре внедрять опыт передовиков». Казалось 
бы, что вопрос, поднятый газетой, -заставит 
руководителей треста и построечного коми
тета серьезно заняться распространением 
методов новаторов -производства на наших 
стройках. Но этого не -случилось. Правда, 
председатель построечного комитета тов. 
Бобров некоторое время думал о том, что
бы обсудить столь важный вопрос на за
седании постройкома. Для подготовки во.- 
проса был даже составлен список специаль
ной комиссии. Дальше этого дело не по
шло.

У -строителей Свердловскпромстроя очень 
много недостатков в работе, они в боль
шом долгу перед трудящимися города, ко
торые ждут от свердловскпромстроевцев 
ввода в эксплоатацию новых жилых пло
щадей. Широкое распространение высоко
производительных методов труда в тресте 
поможет коллективу Свердловскпромстроя 
наверстать отставание-. (Поэтому нельзя 
терпеть никакого -промедления, нужно не 
откладывая, вплотную заняться вопросами 
распространения передовых методов труда 
Профсоюзная организация должна помочь 
администрации не только довести сущность 
высокопроизводительных методов труда до 
каждого рабочего, но и помочь в создании 
условий для. работы этими методами,
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КАЖДОМУ МОЛОДОМУ РАБОЧЕМУ— 
СЕМИЛЕТНЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ

18 августа состоялось общее собрание 
комсомольцев и молодежи треста, на ко
тором обсуждался вопрос об обязательном 
семилетием образовании. О докладам вы
ступил директор школы рабочей молодежи 
№ 6 тов. Узков. Он рассказал собравшим
ся о том, какую огромную заботу прояв
ляют партия, правительство и лично това
рищ Сталин о советской молодежи. В на
шей стране созданы все условия для вы
сокопроизводительного труда, для плодо
творной учебы и культурного отдыха. С 
каждым годом повышается благосостояние 
грудящихся, в пятилетках осуществляются 
заветные мечты трудящихся. Все новые и 
новые трудовые процессы, ранее требовав
шие от человека невероятных усилий, ме
ханизируются. Труд в нашей стране из тяж
кого бремени превратился «в дело чести, в 
дело славы, в дело доблести и геройства» 
(И. Сталин).

Построение коммунизма в нашей стране 
связано с новым мощным ростом техники, 
которая с каждым годом все усложняется 
и требует от рабочего более высокого об
щеобразовательного уровня, с каждым 
днем все незаметнее становится разница 
между трудом умственным и трудом фи
зическим. Делу -повышения общеобразова
тельного и культурного уровня трудящихся, 
особенно подрастающего поколения, партия 
и правительство уделяют огромное значе
ние, ибо строители коммунизма должны 
быть передовыми, всесторонне развитыми 
и культурными людьми.

Далее тов. Узков рассказал о том, что 
в школу рабочей молодежи № 7 уже по
ступило более 400 заявлений. Однако из 
молодежи треста еще только пять человек 
из’явили желание учиться.

По докладу директора школы разверну
лись оживленные прения. На трибуну под
нялась комсомолка тов. Карпова, она за
явила:

-— Наша молодежь занимает авангард
ную роль на производстве и в то же вре
мя свою работу успешно сочетает с учебой. 
Ясно, что работать и учиться—трудно, но 
несмотря на все трудности, передовая мо
лодежь треста повышает свой общеобразо
вательный уровень. Так, например, тт. 
Жданкин, Кочнева и многие другие на де
ле показали, что совмещение работы с 
учебой возможно. Однако есть и такие, 
которые не хотят учиться. Тов. Сабун

имеет образование 9 классов, но вот уже 
несколько лет, как она не учится. Ведь, 
по сути дела, она остановилась у по
чти достигнутой цели. Или тов. Зо-рин, 
который вместо того, гтобы в один 
год закончить два класса, как это сделал, 
например, комсомолец гаража тов. Оград
ных, учится и никак не может доучиться. 
В прошлом году Зорин бросил -школу пе
ред самыми экзаменами.

— Когда я поступила на работу в трест, 
я поняла, что с двухклассным образовани
ем работать трудно,—сказала в своем вы
ступлении комсомолка Задорина,—в прош
лом году я поступила в третий класс и, 
несмотря на трудности, учебу закончила и 
с 1 сентября пойду учиться в четвертый. 
Тов. Задорина обратилась к собравшимся 
с призывом: «Итти учиться в школу рабо
чей молодежи и выполнять заветы нашего 
дорогого учителя и вождя большевистской 
партии Владимира Ильича Ленина!».

Молодой электрик автогаража тов. Ши
пулин, рассказал о том, как он учился в 
прошлом году.

— Конечно, без трудностей учеба не 
дается, — сказал тов. Шипулин. Мне 
приходилось ездить на работу за трина
дцать километров, работал в- три смены. 
Школа от общежития находится в трех 
километрах. Однако желание учиться -побо
роло -страх перед трудностями. Я успешно 
закончил шестой класс. Нынче буду учить
ся в седьмом, а через несколько лет я 
намерен осуществить свою заветную меч
ту—получить среднее техническое образо
вание.

Выступающие тт. Жданкин, Мальцев и 
другие призывали молодежь последовать их 
примеру, пойти учиться. В заключение со
брание вынесло постановление, в котором 
обращается ко всем молодым строителям 
треста с призывом повседневно повышать 
свой общеобразовательный уровень -в шко
лах рабочей -молодежи. -Собрание постано
вило просить управляющего трестом, парт
бюро, постройкой о том, чтобы для моло
дежи, поступившей в -вечернюю школу, бы
ли созданы необходимые условия как на 
производстве, так и в общежитиях. Собра
ние решило в последних числах августа 
провести в клубе молодежный вечер, по
священный началу учебного года, и орга
низовать на вечере встречу молодежи с 
преподавателями школы.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

Алтайский край. Многие рабочие Бар
наульского завода с большим под’емом 
несут стахановскую вахту мира. Токарь ре- 
монтно-мсданического цеха комсомолец 
И. Марфутин в дни вахты выполияет-нор- 
му на 160 процентов и выпускает продук
цию только отличного качества.

На снимке слева: токарь И. Марфутин 
за работой.

Фото А. Сафонова. Прессклише ТАСС.

Эстонская ССР. Самоотверженно трудит
ся на стахановской вахте мира фрезеров
щик таллинского машиностроительного за
вода депутат Верховного Совета СССР 
Р. А. Пийльберг. Он выполняет за смену 
три-четыре нормы. Сконструировав новую 
фрезу, тов. Пийльберг довел скорость реза
ния до 1.000 метров в минуту. По его ме
тоду работают -сейчас -все станочники цеха.

На снимке справа: стахановец-новатор 
Р. А. Пийльберг за обработкой детали 
к молотилке.

Фото В. Самусенко. -Прессклише ТАСС.

На участках 
Свердловскпромстроя

Своими силами
(Коллектив Шарташского каменного карье

ра в своем обязательстве в честь XXXIII 
годовщины Октября дал слово своими си
лами заложить фундаменты для двух 
8-квартирных домов, строящихся на 
карьере.

Рабочие с энтузиазмом приступили к вы
полнению этого обязательства. После окон
чания смены каменоломы, откатчики, груз
чики, дробильщики выходят на строитель
ную площадку. -Под руководством мастера 
каменного карьера тов. Янус они ведут 
кладку фундамента первого дома. Тт. Ко- 
лемаскин, Жорин, Овчинников, Матросов, 
Кольниченко, Тайпов, Зланин, Вилданов 
и другие по-стахановски работают на строи
тельстве дома. От передовиков не отстает 
и бригада тов. Игнатовой. Даже пожилой 
рабочий тов. Кинейкин вышел на суббот
ник. Кладка фундамента, которая ведется 
бесплатно, в свободное от работы время, 
ничуть не отражается на основном произ
водстве, в забоях трудящиеся ка-рь-ера по- 
прежнему показывают образцы стаханов
ской работы.

Г. МИНАБУТДИНОВ, предцехкома.

На помощь колхозам
На-днях 40 рабочих подразделений тре

ста выехали в Камышловский район для 
оказания помощи колхозам «Красный пар
тизан» и имени Сталина. В ближайшее 
время предполагается выезд в колхозы 
еще 30 человек, которые будут убирать 
хлеб.

Следует отметить, что руководители 
стройуправлений. Заводстрой, Машстрой и 
жилищно-коммунального отдела задержи
вают выдачу зарплаты рабочим, команди
рованным на уборку урожая. В дальней
шем зарплата командированным должна 
выдаваться немедленно.

Б. ЕНДРЖЕЕВСКИЙ, 
начальник отдела кадров.

После собрания
После собрания молодежи, обсуждавше

го вопрос об обязательном семилетием об
разовании, в клубе состоялся концерт са
модеятельности. Собравшиеся дружно ап
лодировали участникам одноактной пьесы 
«На страже безопасности». Особенно всем 
понравилась игра тов. Васильева, испол
няющего роль майора. Затем выступили 
участники хореографического коллектива 
клуба, исполнителя пляски «Яблочко» зри
тели вызвали на «бис». Концерт -закончил
ся несколькими номерами художественного 
чтения.

Участники самодеятельности Владимир 
Васильев, Иветта Карпова, Сергей Воско
бойников и другие решили с первого сентяб
ря пойти учиться, кто. в школу рабочей моло- 

! дежи, а кто в заочный институт. Молодые 
I исполнители уверены, что справятся и с 
| работой, и с учебой, и с занятия-ми в 
кружках самодеятельности.



В помощь аштатору

Вот где наши резервы
Каждый из нас, проходя по участкам 

строительства, привык не обращать вни
мания на валяющиеся повсюду битые 
шлакоблоки и кирпичи, обрезки досок, -раз
литый из проезжавшей машины раствор, 
разлившийся по земле битум и т. д. Мы 
не привыкли обращать на это внимания 

потому, что на стройках Свердловскпром- 
строя до сих пор не было настоящей боль
шевистской борьбы за экоиомию.

Хочется напомнить, как однажды Сер
гей Миронович Киров, будучи на большой 
ленинградской стройке, увидел, что на 
сгройтеанной площадке всюду валяются 
кирпичи. Сергей Миронович спросил ра
ботников стройки: «Скажите, сколько 
стоит одни кирпич?».

— Копеек десять,—ответили ему.
— Иу, а если бы здесь повсюду валя

лись гривенники, неужели все вы также 
равнодушно проходили юы мимо и не под
бирали их?!

Рабочие наших строек берегут социали- 
стическйю собственность, но часто они 
не придают значения кажущимся мелочам, 
не задумываясь, рубят кирпич и отбрасы
вают в сторону ненужные его части, яе 
собирают раствор, упавший во время клад
ки около стены, не задумываясь, обрезают 
шпунтовую доску и прибивают ее вместо 
перил к временной лестнице и т. д.

Коммунисты-строители должны раз’яс- 
нить рабочим-, какие большие убытки 
складываются в результате бесхозяйствен
ного отношения к материалам. Экономить 
нужно во всем, нужно беречь каждый 

гвоздь, каждый килограмм цемента, каж
дый кусок доски, толя, шифера и стекла. 
.Сегодня мы хотим рассказать нашим чи
тателям о тех громадных резервах, кото
рые могут создать сами рабочие.

10 ПРОЦЕНТОВ ПЛАНА

Вряд ли читатель задумывается над тем, 
что составляет 10 проц, плана жилищно
го строительства треста. Между тем, каж
дый процент недовыполнения трестом пла
на жилищного строительства лишает де
сятки семей трудящихся предприятий го
рода возможности получить квартиру в 
новом благоустроенном доме. Ведь если 
трест -недовыполнил план на 10 проц., это 
значит, что строители не построили восемь 
шлакоблочных восьмиквартирных домов. 
Над такой цифрой нельзя не задуматься. 
Восемь восьмиквартирных домов, 64 квар
тиры! Значит, 64 многосемейных рабочих 
могли получить новое жилье. В первом 
полугодии план жилищного строительства 
трестом значительно' недовыполнен.

Причины невыполнения плана кроются 
но только в том, что на наших стройках 
плохо организован труд, нет бесперебойно
го снабжения материалами. Эти причины

Усилить меры противопожарной 
безопасности

Охрана социалистической собственности 
сеть священный долг каждого грудящего
ся нашей Родины, Вопрос охраны наших 
предприятий имеет очень большое значе-' 
нио сейчас, когда советский народ с 
большим энтузиазмом добивается досрочно
го выполнения пятилетнего плана восста
новления и развития народного хозяйства. 
Вопросам охраны социалистической соб
ственности -большое внимание уделяет 
большевистская партия и советское прави
тельство.

В Сталинской Конституции записано, 
что каждый гражданин обязан охранять 
социалистическую собственность и лич
ное имущество- от хищения и пожаро-в. К 
сожалению, у нас есть еще граждане, не
радиво относящиеся к вопросам охраны 
имущества от огня, Такне люди есть в 
коллективе треста Свердловскпромстрой.

И управляющий трестом тов. Лерман, и 
его подчиненные, начальник отдела снаб
жения тов. Гилев, начальник .комбината

зависят -еще и от того, что в нашем тре
сте не получили широкого распростране
ния передовые методы труда, что отдель
ные строители еще не выполняют норм 
выработки. В среднем каждый невыпол
няющий норму дает 80 проц, своего за
дания.

НЕДОВЫПОЛНЕНИЕ НОРМ 
НА 20 ПРОЦЕНТОВ

Что же составляет недовыполнение норм 
на 20 проц. рабочими? Это значит, что 
рабочие одну пятую часть своего- трудо
вого времени потеряли даром, а за это 
время в первом полугодии они могли б до
строить и поли-остью отделать четыре 
восьмиквартирных шлакоблочных дома.

25 КОПЕЕК

Выше мы говорили о небрежном отно
шении отдельных строителей к расходова
нию материалов, в результате которого 
трест теряет десятки тысяч рублей. До
статочно сказать, что если бы каждый 
рабочий Свердловсклромстроя ежедневно 
экономил бы материалы всего на 25 ко
пеек, то на деньги, полученные в резуль
тате такой экономии, можно было бы по
строить в течение года один брусковый 
или сборн-ощитов-ый дом.

ДЛЯ ЧЕГО НУЖНО ЭКОНОМИТЬ 
ШЛАК

Строители привыкли особенно небрежно 
относиться к расходованию шлака, порой 
при засыпке перекрытии в домах шлак 
насыпается слоем больше пргдусмотренно- 
го техническими условиями. Многие счи
тают, что шлак—ото бесплатный мате
риал и экономить его вовсе не следует. 
Но если взять карандаш и посчитать, 
сколько шлака потребуется для того, что
бы засыпать перекрытия в восьмиквартир
ном доме всего на два сантиметра толще, 
чем полагается, то окажется, что для- пе
ревозки этого шлака потребуется шесть 
автомашин. Значит, одни только транс
портные расходы дадут заметные удорожа
ния стоимости работ.

ОДИН КВАДРАТНЫЙ МЕТР 
ШТУКАТУРКИ

Говоря о том, какое значение имеет пе
ревыполнение норм рабочими, можно для 
иллюстрации привести такой пример;'

если каждый штукатур ежедневно бу
дет отделывать один квадратный метр 
штукатурки сверх нормы, то в- тече
ние месяца все штукатуры треста отде
лают площадь, равную площади наружной 
и -внутренней штукатурки восьмиквартир
ного шлакоблочного дома. Это значит, что 
при таком условии в течение года шту
катуры треста смогут дополнительно от
делать двенадцать восьмиквартирных домов.

Производственных предприятий тов. Моты- 
лев, начальник Капстроя тов. Волгин сми
рились с беспорядками на предприятиях, 
складах, стройплощадках.

Мало того, когда инспектор государ
ственного пожарного надзора предлагает 
этим товарищам устранить недостатки, 
могущие послужить причиной пожара, то 
эти предложения или вообще не выпол
няются, или их выполнение сознательно 
оттягивается. ■ <

Например, иа деревообделочном- комби
нате все лето не убираются отходы произ
водства возле второй проходной будки. 
Там же не ремонтируются дороги, не сде
лан запасной выход с об’екта.

В автогараже не заменяется временная 
электропроводка, не устраивается выезд 
у запасных ворот.

На центральном складе также не сме
няется электропроводка и не проложен же
лезнодорожный путь от пакгауза.

Техническая
консультация
Как повысить 

водостойкость гипсового 
раствора

Чтобы увеличить водоустойчивость гип
совых -отливок, надо добавлять 10 проц, 
извести от всего гипса. Еще лучше взять 
на. 1 часть гипса и,3 части навестковото 
теста и 0,3 части трепела.

ЗАМЕДЛИТЕЛИ СХВАТЫВАНИЯ 
ГИПСОВЫХ PAulBUPUB

Животный (костяной, мездровый) клей 
вводится в воду затворения гипсовых рас
творов в количестве Л и,о до 2 проц, от 
веса гипса, количество клея определяется 
заданными сроками схватывания раствора.

Кератиновый замедлитель получается 
в результате варки рогов, копыт и шерсти 
в каустической соде. Применяется также в 
количестве от 0,5 до 2 ирод.отвеса гипса. 
Сильно действующий и хорошо сохраняю
щийся замедлитель можно получить ки
пячением одной весовой части животного 
кл-ея, предварительно замоченного в 5 ча
стях воды, с одной частью известкового 
теста, перед употреблением разводится во
дой. Применение замедлителей обязательно 
при нанесении гипсовых растворов меха
ническим путем.

Приготовление 
хлористого магния

Если на строительстве не имеется хло
ристого магния, его можно получить пу
тем растворения магнезита в. соляной кис
лоте. Соляную кислоту разводят водою 
до удельного веса 1.07, для чего на 11 
ведер воды добавляют' 10 веде-р кислоты. 
В кислоту кладут магнезит при постоян
ном перемешивании до прекращения ки
пения и просветления раствора. Конец ре
акции можно проверить и лакмусовой бу
мажкой, которая не должна покраснеть. 
Раствор хлористого магния должен полу
читься удельного веса 1,14. Хлористый 
магний может быть получен и из искус
ственного карналита. При растворении в 
воде карналита хлористый магний, содер
жащийся в нем, остается в растворе, а 
соли калия оседают на дно.

Составы для 
ксилолитовых полов

По бетонному основанию укладывают 
два слоя. Для нижнего слоя берут одну 
часть каустического магнезита, 2 части! 
леска и 2 части опила, для верхнего- слоя 
на 1 часть магнезита—2 части просеянно
го через мелкое сито опила с добавлением 
по заданному колеру железного сурика, 
мумии, охры, окиси хрома и других пиг
ментов.

По деревянному основанию применяется 
только одни второй состав. Магнезиальные 
составы затворяются на растворе хлори
стого магния удельного ве-са 1:14,

Не ремонтируется электропроводка и в 
плитном цехе завода железобетонных из
делий.

На участке прораба тов. Кушнарева 
(Заводстрой) не устраиваются дороги.

В строящихся домах печи кладутся не
доброкачественно, швы при кладке часто 
бывают в три-четыре сантиметра, а порой 
допускается пустошовка, как это было в 
домике №10 по- ул. Энтузиастов.

Здание школы ФЗО № 69 по улице 
Шефской сдано комиссией Госстройконтро- 
ля еще в -октябре прошлого года, а не
доделки по электрохозяйству и печам до 
сих пор не устранены.

Пора руководителям треста серьезно 
запяться вопросами противопожарной безо
пасности.

М. ПРУСАКОВ, начальник 
инспекции Государственного 

пожарного надзора 
Куйбышевского района.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

По вине тов. Рослова
Социалистическое соревнование является 

действенным только тогда, когда его итоги 
доводятся до масс, когда систематически 
проводится проверка выполнения обяза
тельств ,

По положению о переходящем Красном 
знамени и по условиям социалистического 
соревнования материалы для подведения 
итогов построечному комитету должно да
вать управление треста, точнее, инженер 
по труду и зарплате тов. Рослов. Согласно 
условиям социалистического соревнования, 
эти материалы должны представляться 
12 числа следующего месяца, но уже не
сколько месяцев подряд построечный ко
митет не может подвести итогов соревно
вания, присудить звания лучшей производ
ственной бригады, лучшего рабочего своей 
профессии и т. д. . из-за того, что тов. 
Рослов, несмотря на напоминание, не 
представляет материалов.

Н. КОЛУПАЕВ, заместитель 
председателя постройкома, 

--- со-------

Наладить 
табельный учет

На строительном участке Промстроя, где 
начальником тов, Фрегер, в результате бес
порядочного ведения табельного учета воз
никают неувязки, при начислении заработ
ной платы рабочим.

Так, например, в июле месяце мной было«, 
пропущено 8 рабочих часов, а по табелю 
оказалось 16 часов. Когда же я обрати
лась к мастеру тов. Смирнову, чтобы он 
помог мне устранить ошибку в табеле и 
полностью получить причитающийся мне 
заработок, он стал на меня кричать; «Что 
ты ходишь. скрипишь пять дней»,—так я 
ничего и не добилась от мастера. Лишь 
потом я узнала, что сведения о пребыва
нии на работе табельщица брала у тов. 
Юшковой, которая пропустила в июле 20 
рабочих часов-, а табельщице сказала, что 
восемь, в результате остальные пропущен
ные часы были отнесены за мой счет. Не
обходимо наладить табельный учет на на
шем участке. И. ЖИГУЛИНА, рабочая.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИИ

„СОБУТЫЛЬНИКИ“
Озаглавленный так фельетон был поме

щен в нашей газете № 63 от 8 августа. 
Отвечая на выступление газеты, начальник 
транспортной конторы тов. Ужанов сооб
щил, что факты, приведенные в фельетоне, 
полностью подтвердились. За неоднократное 
нарушение трудовой дисциплины мастер 
догрузбюро Серегин с работы снят.

Бригадиру пюгрузбюро тов. Абросимову 
вынесен строгий выговор.

ИЗВЕЩЕНИЕ
В четверг, 24 августа, в клубе 

Свердловскпромстроя созывается со
брание актива рабочих и служащих 
треста с вопросом; «О состоя ни и 
мерах по обеспечению выполнения 
плана жилищного и культурно-бы
тового строительства». -

Начало собрания в 6 часов 30 ми
нут.

Принять участие в работе актива 
приглашаются все начальники строй
управлений и отделов треста, глав
ные инженеры и технические, руко
водители, начальники участков, про
рабы и мастера, занятые на жилищ
ном и культурно-бытовом строитель
стве, секретари партийных органи
заций, председатели цехкомов и 
участковых комитетов профсоюза, 
секретари комсомольских организа
ций, бригадиры, начальники отделов 
снабжения, главные и участковые 
механики, инженеры по труду и 
нормированию, заместители началь
ников управлений по кадрам и бы
ту, инспекторы отделов кадров, ста
хановцы.
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